

## 石垣市民の皆様へ

(市内における新型コロナウイルス感染症患者発生に伴うお願い)

本日4月13日、石垣市内において、2名の新型コロナウイルス感染症患者が発生した旨、沖縄県より発表がありました。

患者については、1人目は60代女性（職業確認中）、2人目は20代男性（飲食業）であり、現在感染症指定医療機関である県立八重山病院に入院しており、行動歴、接触者等は八重山保健所で調査中ですが、いずれも軽症とのことです。

市においては、感染者発生を受けて、八重山保健所、県立八重山病院、八重山医師会、民間医療機関などの関係機関と連携し、市民の皆様健康と生命を守るための万全の医療体制を構築してまいりますので、市民の皆様におかれましては、落ち着いた行動をとっていただきますよう、よろしくお願いたします。

特に、島内の物資不足に繋がる生活物資等の買い占めや、医療資源を圧迫することとなる、感染への不安からのやみくもな外来受診などは控えていただきますようお願い申し上げます（基本的には37.5℃以上の熱が4日以上続くなどの症状が出た方がPCR検査の対象となります。）。

また、市中において、既に感染されている方がほかにもいらっしゃる可能性があるため、市民の皆様におかれましては、ご自身やご家族を守るため、引き続き、手洗い、うがい、手指消毒やマスクの着用等の感染予防策を引き続き講じていただくとともに、密閉、密集、密接の三密を避ける行動の徹底と不要不急の外出をお控えいただきますよう、お願い申し上げます。

特に、マスクにつきましては、島内でも現在入手困難の状況が続いておりますが、着用により、感染しているものの無症状の方が、他者に感染させることを防ぐ効果もあることから、自作等のご工夫もいただきながら積極的な着用をお願い申し上げます。

令和2年4月13日

石垣市長 中山 義隆